

## TRIBUNAL ELECTORAL DE TABASCO

## Coordinación de Comunicación Social

## Boletín de Prensa No. 51/2015.

Villahermosa, Tabasco, octubre 19 de 2015.

## SE INAUGURA LAS SEMANAS UNIVERSITARIAS DE DERECHO ELECTORAL

Con la presentación del libro Control de convencionalidad de los derechos humanos en los tribunales mexicanos, del Dr. Gumesindo García Morelos, iniciaron las Semanas Universitarias de Derecho Electoral,, que se llevarán a cabo los días 19 y 20 de octubre del año actual, en la División Académica de Ciencias Sociales y Humanidades de la Universidad Juárez Autónoma de Tabasco, organizado por el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, Tribunal Electoral de Tabasco, Universidad Juárez Autónoma de Tabasco y la División Académica de Ciencias Sociales y Humanidades.

En representación del Rector de la Universidad Juárez Autónoma de Tabasco, asistió el Mtro. Rubicel Cruz Romero, Secretario de Servicios Administrativos de la Universidad, quien hizo la declaratoria inaugural, por su parte, la Magistrada Presidenta del Tribunal Electoral de Tabasco, M.D. Yolidabey Alvarado de la Cruz, fue la encargada de dar la bienvenida al presídium, conformado por el Dr. Marco Antonio Pérez de los Reyes, profesor investigador del Centro de Capacitación Judicial Electoral del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, el Dr. Alfredo Islas Colín, es profesor investigador de la Universidad Juárez Autónoma de Tabasco, UJAT y UNAM y del Sistema Nacional de Investigadores del CONACYT- Nivel III, y el Mtro. Luis Jaime González Alcaráz, del Centro de Capacitación Judicial Electoral del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, así como el Dr. Lenin Méndez Paz, Director de la División Académica de Ciencias Sociales y Humanidades

Durante la presentación del libro, la M.D. Yolidabey Alvarado de la Cruz, Magistrada Presidenta del Tribunal Electoral de Tabasco, fue la moderadora, y los comentarios estuvieron a cargo del Dr. Marco Antonio Pérez de los Reyes y el Dr. Alfredo Islas Colín,

El Dr. Marco Antonio Pérez de los Reyes es doctor en derecho con mención honorífica y Medalla "Gabino Barreda" por la Facultad de Derecho de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM). Es catedrático de la UNAM, La Salle, la Universidad Iberoamericana, el Instituto Tecnológico Autónomo de México, la Universidad Autónoma de Yucatán y la Universidad del Valle de Tlaxcala, en el Tribunal Federal Electoral se desempeñó como Secretario General de la Quinta Sala Regional con sede en Toluca y Coordinador Regional de Centro de Capacitación Judicial Electoral, en el que actualmente es profesor investigador.

Por su parte, el Dr. Alfredo Islas Colín, es profesor investigador de la Universidad Juárez Autónoma de Tabasco, UJAT y UNAM, cuenta con Doctorado en Derecho Constitucional, Maestría en Derecho Constitucional, Maestría en Derecho constitucional, Coordinador del Doctorado en Métodos de Solución de Conflictos y Derechos Humanos PNPC-CONACYT en la Universidad Juárez Autónoma de Tabasco, Coordinador de la Maestría en Derecho en el Instituto Tecnológico de Monterrey, Campus Estado de México (2011), Investigador de Tiempo Completo en Derechos Humanos de la Comisión Nacional de Derechos Humanos, Profesor en el Máster de Derechos Humanos de la Universidad de Castilla la Mancha, España y el Centro Nacional de Derechos Humanos de México. Ha escrito los libros Juicios Orales en México, Tomo I, II, III, IV, V y VI, Argumentación e interpretación jurídica para juicios orales y la protección de Derechos Humanos, Derecho electoral mexicano y 17 Temas de derecho electoral y político, entre otros.

El día de mañana 20 de octubre, continúan las Semanas Universitarias de Derecho Electoral, con el Seminario de análisis de sentencias del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), tema: Equidad de género y autonomía indígena, impartido por el Dr. Marco Antonio Pérez de los Reyes, profesor investigador del CCJE del TEPJF, de 11 A 13:00 horas.